

SUPERA TRIBUNAL ELECTORAL CRISIS, DICE SU PRESIDENTE

El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) ha superado la situación crítica que vivió en agosto pasado y se encuentra listo para las elecciones de 2022, 2023 y 2024, aseveró su presidente, Reyes Rodríguez Mondragón.

En entrevista luego de la firma de un convenio, dijo que se superó esa situación porque "el Tribunal Electoral no depende de una persona, entonces no es por mí. El Tribunal Electoral es una institución a la cual hemos puesto por encima de todos los magistrados".

● Luis Carlos Rodríguez

